

LOCUCIÓN DEL VÍDEO “MOVING FOR CLIMATE NOW 2018. DÍA 4”

Participante 1: “Yo creo que lo que no hay que hacer nunca es lanzar un mensaje catastrofista porque la gente lo rechaza. Y también creo que lo difícil es introducir la información que tenga que ver con medio ambiente y cambio climático en los medios de comunicación en general —programas, revistas, periódicos, etc.—. Lo que hay que hacer es intentar llegar a la gente a la que habitualmente no le llegan ese tipo de mensajes”.

Participante 2: “Solo podremos frenar el cambio climático si lo hacemos todos a la vez. Es fundamental que contemos con campañas de comunicación que le expliquen a la gente las soluciones que tienen a su alcance para luchar contra el cambio climático, qué podemos hacer cada uno de nosotros y cómo nos podemos adaptar a los impactos que ya estamos sintiendo”.

Participante 3: “Si cambiamos algunos hábitos podremos cambiar nuestro planeta. Eso de que ‘A mí no me va a tocar’ es una mentira como una casa. Nos está tocando ya y tenemos que ponernos manos a la obra. La cantidad de enfermedades respiratorias, la contaminación... Hay que acabar con todo eso y podemos hacerlo. ¡Así que todos vosotros tenéis que ayudar a luchar contra el cambio climático!”

Participante 4: “*Moving for Climate NOW* es responsabilidad de todos y cada uno de nosotros. Esta iniciativa solo se conseguirá si todos actuamos al respecto, así que... ¡Muévete por el clima ahora!”